



« Les matchs de Rugby »

par Lénaïc

Salut tout monde c'est Lénaïc ! Aujourd'hui je vais vous parler de 2 matchs de rugby qui ont eu lieu les 19 novembre et 26 novembre. Il s'agit respectivement des matchs « France-Australie » et « France-Nouvelle-Zélande ».

Commençons par le match France-Australie, au Stade de France.

Les hommes de Guy Novès ont connu une petite défaite samedi 19 novembre (23-25) face aux wallabies.

Les hommes de l'équipe de France ont été dirigés par leur capitaine Guilhem Guirado et les australiens par Stephen Moore.

Il y a eu des moments positifs sur ce match, comme les essais de Tevita Kuridrani, Virimi Vakatawa et Foley.

Pour ceux qui connaissent pas, un essai c'est quand un joueur aplatit le ballon derrière la ligne d'embut.

Maintenant: France Nouvelle-Zélande

Les Français ont également perdu face aux Néo-Zélandais samedi 26 novembre (19-24).

Dirigés par le même capitaine que le match précédent, il y a eu des moments positifs sur ce match comme l'essai de Louis Picamoles et les pénalités gagnées.

Moi, j'ai bien aimé ces 2 matchs. Et vous qu'en avez-vous pensé ?

On attend vos commentaires sur notre site !

Salut et à la prochaine !

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°022 – 03/12/2016



<http://www.scool-radio.com> / cdi.vittel@gmail.com